








Частица НЕ с наречиями
пишется  р а з д е л ь н о, 
если в предложениях
есть или подразумевается 
противопоставление:
Перед дождём ласточки
 летают не высоко,
а над самой травой.
 



С помощью суффиксов
образуются наречия от разных 

частей речи, 
чаще всего от 

прилагательных:
(гордый- гордо).  



  Буквы О и Е после 
   шипящих
   на конце наречий:

   горячо(под удар.)

   певуче(без удар.)





Упражнение



1.Найдите наречия с НН и Н.
От каких слов они образованы?
2.Образуйте наречия от выделенных 
прилагательных.

■ Москва , Москва!... Люблю тебя, как сын,
■ Как русский, - сильно , пламенно и нежно!

■ Люблю священный блеск твоих седин
■ И этот Кремль зубчатый , БЕЗМЯТЕЖНЫЙ.



Проверь себя

1)Сильно(сильный),
 пламенно(пламенный), 
Нежно(нежный),
2)Священный – священно,
Безмятежный - безмятежно. 



  
                       
 

Издалека, дотемна, слева.



                

                

                

                   

                  

Засветло, направо, влево.



Упражнение



Допишите на конце наречий
 А или О.

■ Сначал.., изредк.., влев.., 
налев.., слев…

■ Насух.., наглух… издавн.., 
снов.., занов… 

■ Начист.., дочист.., вправ.., 
досух.., забовн…



Проверь себя

■ Сначала, изредка, влево, 
налево, слева.

■ Насухо, наглухо, издавна, 
снова, заново. 

■ Начисто, дочиста, вправо, 
досуха, забавно.



Дефис пишется:
 

По-новому, по-русски, по-осеннему. 



                                                                                                                        



Упражнение



Образуйте наречия по данным 
образцам. 
■ Сибирский- по-сибирски;

■ Русский, хозяйский, свой, 
праздничный,
старый, весенний, английский, 
новый,
немецкий, первый,  третий, 
второй.



Проверь себя 

■ Русский- по-русски , хозяйский- по-
хозяйски, свой- по-своему, 
праздничный- по-праздничному,
старый- по-старому, весенний- по-
весеннему, английский- по-английски, 
новый- по-новому, немецкий-           по-
немецки, первый- во-первых,  третий- 
в-третьих, второй- во-вторых.




